

DRadio Wissen – Agenda

Beitrag vom 08.10.2012 13:02 Uhr

KREUZ.NET

15.000 Euro Kopfgeld auf Bach-Hetzer

Martina Schulte spricht in der Webschau über kreuz.net. Der Dirk-Bach-Post befindet sich bei kreuz.net in trauriger Gesellschaft: "Paris Hilton - Die meisten Homos haben Aids", "18 Jahre Zuchthaus - Homo mordet Homo", "Homo-Anschlag auf die Familie - Zwei Homogestörte wollen einem Kind den Vater rauben". Erst der Text zum Tod von Dirk Bach bescherte kreuz.net aber größere Aufmerksamkeit: Erst gab es eine **Onlinepetition** [<https://www.openpetition.de/petition/online/zusammen-gegen-die-volkshetzende-seite-www-kreuz-net>] gegen die Hetzseite und auch Anonymous hat weitere Maßnahmen angekündigt.

15.000 Euro für sachdienliche Hinweise

Auch der schwule Verlag Bruno Gmünder, der unter anderem das Magazin **Männer** [<http://m-maenner.de/>] publiziert, hat sich den Protesten angeschlossen: Er hat eine Anzeige gegen Unbekannt gemacht und zudem eine Belohnung von 15.000 Euro für Informationen über die Hintermänner von kreuz.net ausgelobt. Tino Henn, der Geschäftsführer des Bruno-Gmünder-Verlags erklärt dazu, man sich die homophobe Hetze bei kreuz.net lange genug angesehen habe. **Der Verlag hat deswegen eine E-Mail-Adresse eingerichtet** [<http://www.brunogmuender.com/news/beleidigung-von-dirk-bach-bruno-gmu%cc%88nder-verlag-zahlt-%e2%80%9ekopfgeld%e2%80%9c-fu%cc%88r-informationen-u%cc%88ber-kreuznet/>], an die die entsprechenden Informationen gesendet werden können.

Kreuz.net hat mit der Kirche nichts zu tun

Kreuz.net gibt sich selbst den Untertitel "katholische Nachrichten" hat aber mit der katholischen Kirche nichts zu tun, wie ein Sprecher der Deutschen Bischofskonferenz vorige Woche immer wieder betonen musste. Die Seite wird, so vermuten Medien, von einer anonymen Gruppe rechtsradikaler, ultra-orthodoxer Christen betrieben, die mit der umstrittenen Pius-Bruderschaft sympathisieren und für die sich im Netz in den Begriff "Katholiban" geprägt hat.

Bleibter als katholisch.de

Kreuz.net ist relativ beliebt; zumindest wenn man sie mit offiziellen katholischen Seiten im Netz vergleicht. Kreuz.net steht im Alexa-Ranking für Webseiten in Deutschland auf Platz 2660, **katholisch.de** [<http://www.katholisch.de/>], die offizielle Webseite der katholischen Kirche, liegt auf Platz 14.552.

URL dieser Seite: http://wissen.dradio.de/kreuz-net-15-000-euro-kopfgeld-auf-bach-hetzer.33.de.html?dram:article_id=223524

Deutschlandradio © 2009-2012